

Sonnenblumenschule

Grundschule des Kreises Offenbach
Zinkeysenstraße 2
63225 Langen
☎ 06103 201877
verwaltung@sonnenblumenschule-langen.de



Regelungen zu Smartwatches in der Schule

Langen, 6.11.23

Liebe Eltern,
wir möchten Sie noch einmal darauf hinweisen, dass Smartwatches an der Schule verboten sind.

Grundlage hierfür sind die Regelungen des Hessischen Kultusministeriums sowie ein Konferenzbeschluss des Kollegiums der Sonnenblumenschule. Hintergrund dieser Regelung ist: Es gab vereinzelt Fälle, bei denen Ton- und/oder Bildmitschnitte des Unterrichts angefertigt wurden. Dies ist aus datenschutz- und persönlichkeitsrechtlichen Gründen nicht zulässig.

Lehrkräften ist es nicht möglich, den Funktionsumfang einzelner Modelle und deren Status (an/aus/standby) im Blick zu behalten, zumal alle Smartwatches mit Diktierfunktion- oder Kamera-Apps nachgerüstet werden können. Der Zeitaufwand solch einer regelmäßigen Prüfung steht in keinem Verhältnis zu unseren Kernaufgaben. Das bedeutet: Auch, wenn die von Ihnen gekaufte Uhr nicht über die genannten Funktionen verfügt bzw. diese deaktiviert sind, sind die Uhren nicht erlaubt.

Die Arbeit im Unterricht und das Klassenklima können durch die Ablenkung, die solche Geräte mit sich bringen, gestört werden.

Wir bitten Sie, unsere schulinternen Regeln mitzutragen. Danke für Ihr Verständnis!

Herzliche Grüße
Dominique Franzke
Schulleiterin